



## "LA CONTIENDA SERÁ DE DOS PROYECTOS": SHEINBAUM

*"Hay que recordar que es tiempo de mujeres", dijo luego de resaltar que Máynez es el único hombre en la elección electoral*

### REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**Al conocerse** que el diputado federal Jorge Álvarez Máynez es el virtual candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), la abanderada de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, manifestó que ese instituto político deberá definir de qué lado de la historia estar, porque en estos momentos no se encuentra en la transformación del país.

Durante su visita a la ciudad de León, Guanajuato, la precandidata presidencial de la alianza "Juntos Haremos Historia" comentó que en estos momentos la disputa electoral es entre dos proyectos: "Uno, el que busca la transformación y, el otro, el que busca una regresión al pasado".

"Y aprovechando que estamos en Guanajuato, la gran mayoría de los guanajuatenses quieren cambiar esta situación de vida de inseguridad, falta de acceso a derechos y bajos salarios", comentó la morenista.

Lamentó la forma en que Movimiento Ciudadano ha venido desarrollándose en el proceso electoral, pero consideró que es momento de tomar definiciones al respecto.

"Movimiento Ciudadano faltaba por decidir a su candidato después de lo que pasó con Samuel García -gobernador de Nuevo León-, tomaron la decisión de elegir a su coordinador de diputados, faltaba un candidato, es hombre, es el único hombre en la contienda. Hay que recordar que es tiempo de mujeres", precisó Sheinbaum Pardo.

Dijo no tener ninguna relación con Jorge Álvarez Máynez, pues la única ocasión que intercambiaron algunas palabras fue cuando se discutió la Reforma Energética en la Cámara de Diputados, pero mencionó que ahora que empiece la campaña tendrá un mayor intercambio de ideas y propuestas de gobierno. ●